

septembre 2016

Zolpan

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Distribution](#) / [Indépendants](#)

[Partenaire d'une fresque monumentale à Beaubourg](#)



L'enseigne de distribution de peintures

pour le bâtiment Zolpan a prêté son concours au collectif de graffeurs parisiens VLP pour la réalisation d'une fresque monumentale sur le dernier mur disponible proche du Centre Beaubourg.

Piliers du mouvement graffiti et du street-art en France, le collectif VLP (Vive La Peinture) est fondé par Michel Espagnon (Beaux-Arts, Paris) et de Jean Gabaret (Université Saint Charles, Paris) qui s'associent en 1983 pour couvrir les palissades de chantiers du Trou des Halles et de Beaubourg de personnages hauts en couleurs. Trente ans après leurs débuts dans le même quartier, les deux artistes peignent aujourd'hui une fresque de 108 m² sur le mur d'un immeuble face au centre Beaubourg, à l'angle de la rue Quincampoix et de la rue Aubry le Boucher, en plein cœur de Paris. L'œuvre est réalisée sur deux pignons contigus et vient symboliser la liberté de l'être humain, tout comme celle des artistes.

Convaincu par le projet et ses valeurs de liberté, le groupe Zolpan est donc devenu partenaire de cette opération : «Pouvoir participer à l'embellissement de ce mur à proximité du Centre Beaubourg est une sorte de symbole pour Zolpan qui travaille quotidiennement, avec son service Recherche et Développement, à l'élaboration de produits pour la protection et la décoration des bâtiments ».

Zolpan tient par ailleurs à remercier Daniel Boulogne, entrepreneur et mécène, déjà sollicité le groupe Zolpan pour la réalisation de la fresque monumentale de Jean-Marie Perret sur la centrale nucléaire de Cruas (07), pour sa confiance renouvelée sur ce projet.